



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0
Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800
admin@mun-havelock.ca

**AVIS PUBLIC
AVIS DE PROMULGATION**

AVIS PUBLIC, est par la présente donné qu'à sa séance ordinaire du 4 août 2025, le Conseil municipal de la Municipalité du Canton de Havelock a adopté le Règlement numéro 352-2025 Règlement harmonisé applicable par la sûreté du Québec et L'AUTORITÉ COMPÉTENTE relativement à la sécurité publique, à la protection des personnes et des propriétés, aux animaux, aux nuisances, au colportage, au stationnement, au PARC LINÉAIRE et au regattiers et prêteurs sur gages.

Le règlement peut être consulté au bureau de la Directrice générale et greffière-trésorière de la Municipalité du Canton de Havelock, situé au 481, route 203 à Havelock, et ce durant les heures d'ouverture du bureau municipal. Le règlement no.352-2025 est également disponible sur le site internet de la municipalité.

Ce règlement entrera en vigueur le 8 septembre 2025.

**PUBLIC NOTICE
NOTICE OF PROMULGATION**

PUBLIC NOTICE is hereby given that at its regular meeting of August 4, 2025, the Municipal Council of the Municipality of the Township of Havelock adopted By-law No. 352-2025, a harmonized by-law applicable by the Sûreté du Québec and the COMPETENT AUTHORITY regarding public safety, the protection of persons and property, animals, nuisances, peddling, parking, the LINEAR PARK, and pawnbrokers.

The by-law may be consulted at the office of the General Director and Clerk-Treasurer of the Municipality of the Township of Havelock, located at 481 Route 203 in Havelock, during municipal office hours. By-law No. 352-2025 is also available on the municipality's website.

This by-law will come into force on September 8, 2025.

Donné à Havelock, le 6 août 2025 / GIVEN on August 4th 2025,

(Original signé)

Francine Crête
Directrice générale et greffière-trésorière